

Fecha: 27-06-2025

Medio: La Estrella de Antofagasta La Estrella de Antofagasta Supl.:

Noticia general

Título: Cobreloa potencia su trabajo con la comunidad

Pág.: 12 Cm2: 437,8 VPE: \$362.470 Tiraje: Lectoría: 6.200 28.739

Favorabilidad: No Definida

Cobreloa potencia su trabajo con la comunidad

Finalizó su programa de charlas gratuitas para arqueros y realizaron una clínica deportiva en Tocopilla.

Mauricio Riquelme C. La Estrella

obreloa sigue fortaleciendo su relación con la comunidad de Calama y también con otras zonas de la región de Antofagasta, reforzando ese lazo entre el "Zorro" y su fiel hinchada, y también futuros forofos naranjas.

Una de las actividades que más disfrutan los jugadores del plantel profesional son las clínicas deportivas. En esta oportunidad un grupo de ellos, acompañados por el cuerpo técnico liderado por César Bravo, viajaron hasta Tocopilla para ser parte de un evento en el estadio Ascanio Cortés Torres.

Álvaro Salazar, Diego Acevedo, Gabriel Rojas, David Tapia, Gustavo Gotti, Rodolfo González, fueron solo algunos de los jugadores naranjas que fueron parte de este evento donde participaron alumnos de la Escuela de Deportes Tocopilla que prepara gratuitamente a casi 100 niños y ni-

Fue una excelente opor-



LOS NIÑOS DISFRUTARON DE LA PRESENCIA DE COBRELOA

personas participaron del taller de porteros organizado por Cobreloay Cormudep.

tunidad para que los jóvenes talentos -niñas y niñosvivieran de cerca la experiencia del fútbol profesional, aprendieran nuevas técnicas y se motivaran a seguir creciendo en el de-

El municipio de Tocopilla agradeció a Minera El Abra y a la Corporación de Deportes y Recreación por hacer esta iniciativa y en especial al equipo de Cobreloa por su cercanía, disposición y compromiso con el deporte formativo en Tocopilla.

CLÍNICA DE ARQUEROS

El club dio por finalizada una clínica gratuita para arqueros de Calama, actividad desarrollada en conjunto con la Corporación Municipal de Deportes y Recreación (Cormudep).

El programa, realizado en el estadio Zorros del Desierto, benefició a más de



EL PLANTEL REALIZO UNA CLÍNICA DEPORTIVA PARA ESTUDIANTES SUB 13 EN TOCOPILLA

veinte participantes que durante cuatro jornadas adquirieron conocimientos clave sobre el entrenamiento especializado de arqueros.

Álvaro Cortés, uno de los participantes del taller, comentó que "es una oportunidad muy buena y accesible, tenemos un acercamiento a profesionales del deporte, todo se hizo muy rápido y gratis, deja mucho aprendizaje y no lo había visto en la ciudad".

Harry Robledo, presidente de Cobreloa también valoró la alianza con la administración municipal: 'Respondemos a lo que en algún momento nos pidió el alcalde, buscamos abrir el club a la comunidad, de-



TODOS RECIBIERON SU CERTIFICACIÓN COMO MONITORES

mostrar que Cobreloa es para la comunidad".

Los expositores y guías fueron los arqueros de Cobreloa de todas las ramas deportivas: Kroll Albiña, Rodrigo Aramayo, Carlos

Ortega y Jaime Cortés, y en la jornada final de certificación estuvo presente Iván Contreras, preparador de arqueros de Universidad Católica. 😂